



Secretaría de Comunicaciones

CARTA

Código: GD – F.01

9500-040

Versión: 00

SECRETARÍA DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA #1127

Con éxito se realizó el primer Festival de Turismo Náutico

En la vereda Puerto Cruz se llevó a cabo este importante evento.

El festival que se organizó con el objetivo de incentivar y promocionar el turismo náutico de esta zona, contó con la participación de 40 empresarios, y con una asistencia de cerca de 800 personas.

Durante este importante evento se realizaron muestra gastronómica, show de música en vivo, show de Caraudio y además se le brindó a los visitantes la oportunidad de recorrer en lancha el imponente embalse de Topocoro.

Con este festival ya son 10 los que se han realizado con el apoyo de la secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural durante este 2019.

01 de octubre de 2019